

Weihnachten 2023

Liebe Eltern,

21.12.2023

ein lebendiges erstes Halbjahr des Schuljahres 2023/2024 liegt hinter uns. Wir haben in unseren Vorklassen, den 1. Schuljahren und auch allen anderen Klassen viele neue Schulkinder an der Hans-Quick-Schule begrüßen dürfen. Neue Pädagoginnen sind mit umfangreichen Aufgabengebieten in der Sprachförderung und der Forscherwerkstatt in unser HQS-Team aufgenommen worden und unterstützen uns mit großem Engagement in unserem Schulalltag. Wir sind neben den vielfältigen Lernabenteuern in allen Klassen für den Deutschen Engagementpreis 2023 nominiert worden und haben den ersten Platz bei der Aktion „zu Fuß zur Schule“ erworben. Wir durften „Trixitt“ als attraktives Bewegungsangebot auf dem Schulhof und einen Männervorleseetag erleben, ein gemeinsames Obstfrühstück genießen und uns an einer Radiosendung von HR-Info zu unserem sozialen Miteinander beteiligen.



Emanuel und Carlo Klasse 3a

Bei allen Aktionen wollten und wollen wir zeigen, dass wir trotz der gesellschaftlich und politisch schwierigen Situation in der ganzen Welt mutig und einfallsreich ein gutes Schulklima gestalten möchten, damit sich jeder wohl und unterstützt fühlt.

Während der Adventszeit haben wir neben den Adventsmontagen und Vorlesezeiten bewusst „gute Taten“ gesammelt, die unser Zusammengehörigkeitsgefühl stärken und Lernfreude ermöglichen.

Dieses soziale Miteinander war mir als Schulleiterin der Hans-Quick-Schule immer eine Herzensangelegenheit. Doch nun muss ich mich nach fast 40 Jahren turbulenter Tätigkeiten aus dem Schuldienst verabschieden und gehe zum 01. Februar 2024 in meinen Ruhestand. Hinter mir liegt eine bereichernde Zeit der vertrauensvollen Zusammenarbeit mit den Eltern, einem unglaublichen Engagement meines ganzen Teams, großartiger Unterstützungen durch verschiedene Partner wie dem Förderverein und der Gemeinde Bickenbach aber vor allen Dingen unzähligen, wunderbaren Begegnungen mit „meinen“ Schülerinnen und Schülern. Gemeinsam mit allen Akteuren durfte ich die Hans-Quick-Schule seit 2006 auf den Weg zur Kinderrechtesschule, zur gesundheitsfördernden Schule und vor allen Dingen zur Ganztagschule begleiten.

Ich bin stolz auf unseren besonderen Blick auf die Kinder, unsere Kreativität, Phantasie, unser Durchhaltevermögen und den Mut, immer wieder gemeinsam neue Wege zu gehen. Ich habe unglaublich gerne als Schulleiterin meinen Teil zu dieser Schulentwicklung beigetragen und wünsche meiner Nachfolgerin die gleiche Freude an dieser Aufgabenvielfalt.

Am **Donnerstag, den 25. Januar 2024** werde ich mich um 10.00 Uhr in einer Schülerversammlung ganz offiziell von den Kindern verabschieden und auch Ihnen in diesem Rahmen die Gelegenheit geben, Lebewohl zu sagen.

Nun wünsche Ich Ihnen und Ihren Familien ein friedvolles und fröhliches Weihnachtsfest. Bleiben Sie gesund und zuversichtlich und blicken voller Hoffnung auf das neue Jahr 2024.

Mit lieben Grüßen

Beate Hunfeld
Schulleiterin